

InternationalMedia

SELASA 6 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MENHAN PRABOWO TERIMA KUNJUNGAN MENHAN AUSTRALIA

Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto (kiri) dan Menhan Australia Richard Marles (kanan) melakukan pemeriksaan pasukan sebelum melakukan pertemuan di kantor Kementerian Pertahanan, Jakarta, Senin (5/6).

Mahfud MD Terseret Pusaran Isu Penjegalan Anies Jadi Capres 2024

Mahfud MD justru mengkhawatirkan internal Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP) justru yang menggagalkan pencapresan Anies untuk Pilpres 2024.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko

Polhukam) Mahfud MD, terseret ke dalam pusaran isu penjegalan mantan Gubernur DKI Jakarta

Anies Baswedan menjadi calon presiden (capres) 2024.

Mahfud terseret dalam isu itu karena pernah meminta tolong kepada pakar hukum tata negara, Denny Indrayana, untuk membantu Anies Baswedan supaya bisa masuk ke dalam bursa Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Bahkan Mahfud juga meminta tolong kepada Presiden Partai

Keadilan Sejahtera (PKS) Ahmad Syaikh.

Denny mengungkapkan bahwa Mahfud meminta tolong kepada dirinya untuk membantu Anies agar bisa mengantongi tiket capres demi demokrasi di Indonesia menjadi lebih sehat.

"Jadi pertemuan terakhir saya dengan beliau itu, salah satu pesan Pak Mahfud itu semacam

ini, 'Mas Denny, tolong bantu Anies Baswedan untuk jadi calon presiden supaya demokrasi kita lebih sehat'. Saya bilang 'Oh, ini ada apa ini' hahaha," kata Denny sembari tertawa dalam acara Gaspoll! Kompas.com yang dikutip Minggu (4/6) di YouTube.

Ketika menerima pesan terse-

▶ Bersambung ke hal 11

Nasdem Usulkan Johnny G Plate Jadi "Justice Collaborator", Dia Tahu Banyak

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum Partai Nasdem Ahmad Ali menyarankan agar Sekretaris Jenderal nonaktif Partai Nasdem, Johnny G Plate menjadi justice collaborator dalam kasus korupsi yang menjeratnya.

Ali meralat pernyataan Ketua DPP Partai Nasdem Willy Aditya, yang menyebut bahwa Nasdem akan mengajukan praperadilan atas ditetapkannya Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) nonaktif itu sebagai tersangka oleh Kejaksaan Agung.

Ali menegaskan bahwa Partai Nasdem tidak memiliki hak untuk mengajukan gugatan

praperadilan atas penetapan tersangka Plate.

"Pertama begini, Nasdem secara kelembagaan tidak punya legal standing untuk melakukan praperadilan. Karena itu adalah hak privat daripada tersangka, dari keluarganya," ujar Ali saat dihubungi wartawan, Senin (5/6).

"Benar (justice collaborator), kami akan menyarankan ke Pak Johnny Plate untuk kemudian bisa bekerjasama dengan Kejaksaan untuk membuka ini, membantu aparat penegak hukum untuk membuka kasus ini seterang-terangnya," kata Ali.

▶ Bersambung ke hal 11

Izin Kampus STIE Tribuana Bekasi Dicabut, Mahasiswa Malah Diminta Rp3 Juta/Semester

BEKASI (IM) - Izin kampus Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Tribuana, Margahayu, Bekasi, dicabut, namun mahasiswa masih diminta membayar Rp 3 juta per semester.

Perwakilan mahasiswa STIE Tribuana, Budi Herianto, mengatakan, uang Rp 3 juta per semester itu merupakan "syarat" untuk pindah kampus. Dia mencontohkan, apabila seorang mahasiswa telah memasuki semester 6, maka mahasiswa itu harus membayar Rp 18 juta.

"Sebesar Rp 3 juta per semester. Saya semester 8, sudah sidang kemarin Maret 2023, sudah dinyatakan lulus

dan minta surat kelulusan," kata Budi saat ditemui di STIE Tribuana, Senin (5/6).

Para mahasiswa pun tidak terima. Terlebih, hampir semua mahasiswa STIE Tribuana mendapatkan beasiswa dari kampus, termasuk Budi. Karena itu, mahasiswa berpendapat, uang tersebut seharusnya dibayar pihak kampus.

"Ya kami enggak terima, karena dalam sanksi, seharusnya pihak kampus yang mengganti rugi, tapi ini kenapa malah kami yang harus mengganti rugi ke kampus," ujar Budi.

Menurut Budi, pihak kampus meminta uang terse-

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi Beri Rp289 M ke Atlet dan Pelatih Peraih Medali di SEA Games Kamboja

JAKARTA (IM) - Seluruh atlet Indonesia yang meraih medali dalam SEA Games 2023 di Kamboja secara simbolis mendapat bonus dari Pemerintah pada Senin (5/6).

Kontingen Indonesia menempati peringkat ketiga klasemen akhir SEA Games 2023 di bawah Vietnam dan Thailand. Dalam klasemen akhir tersebut Tim Merah Putih meraih total

276 medali, dengan rincian: 87 emas, 80 perak, dan 109 perunggu.

Posisi tiga klasemen itu sesuai dengan target yang dicanangkan Kemenpora sebelum multievent digelar.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerima Atlet Indonesia peraih medali pada SEA Games ke-32 di Kamboja, di Halaman Depan Istana Merde-

ka, Jakarta, Senin (5/6) sore.

Kepala Negara mengatakan bahwa total bonus yang diberikan untuk para atlet, pelatih, dan asisten pelatih yang berlaga di SEA Games ke-32 Kamboja yakni Rp289 miliar.

"Saya jadi berfikir bonusnya jadi gede banget kita itung-itung, kita itung-itung, totalnya

▶ Bersambung ke hal 11



PEMBUKAAN MNEK 2023 DI MAKASSAR

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (tengah) bersama Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali (kanan) berjalan saat menghadiri pembukaan Multilateral Naval Exercise Komodo (MNEK) 2023 di Dermaga Sukarno Hatta, Makassar, Sulawesi Selatan, Senin (5/6). Kegiatan MNEK 2023 yang mengangkat tema Partnership to Recover and to Rise Stronger yang diikuti oleh Angkatan Laut dari 36 negara tersebut berlangsung hingga 8 Mei 2023.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Faktor pemersatu dalam organisasi adalah toleransi dan tenggang rasa terhadap pendapat yang berbeda.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Wanita Melahirkan di Usia 53 Tahun, 21 Kali Gagal Program Bayi Tabung



HELEN Dalglish merupakan seorang ibu asal Skotlandia yang sangat gigih agar bisa melahirkan anak dari kandungannya. Perjuangannya pun akhirnya berhasil setelah 25 tahun menjalani prosedur IVF (bayi tabung) dan berkali-kali mengalami kegagalan.

Helen Dalglish, dari Dennistoun Glasgow, mengalami 21 kali gagal untuk hamil melalui program bayi tabung. Untuk program itu ia menghabiskan biaya hampir £100.000 atau sekira Rp1,8 miliar.

▶ Bersambung ke hal 11

Orangtua Asuh Aniaya Balita hingga Tewas, Motifnya Gaji Rp5 Juta Sering Telat Dibayar



SIDOARJO (IM) - Balita berinisial F (3) tewas ditangan orangtua asuhnya. Ia meringkas nyawa setelah dianiaya pasangan suami istri, di kamar kos di Desa Masangan Kulon, Kecamatan Sukodono, Sidoarjo.

Korban mengalami luka lebam di sekujur tubuhnya. Peristiwa itu diketahui pada Minggu 28 Mei 2023, malam. Kini, kedua pasutri yang menjadi orang tua asuh korban ditangkap polisi.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.889,00	14.873,00
SGD	11.038,00	11.008,00
HKD	1.930,00	1.870,00
AUD	9.860,00	9.810,00
EUR	16.131,00	15.931,00
GBP	18.759,00	18.519,00

Senin 5 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>